

ROZONES

Bateados en Yucatán

Nos hacen ver que quien en realidad fue definitivamente bateada en Yucatán fue la diputada federal del PVEM **Federica Quijano**, quien intentara madrugar al destaparse como aspirante al gobierno del estado desde el pasado 15 de septiembre. Y es que el expriista **Jorge Carlos Ramírez Marín** todavía tiene —al menos en teoría— una mínima posibilidad de ser considerado en la encuesta de la 4T, como propuesta del Verde. Pero la vocalista de Kabah de plano se quedó, como dice el dicho, chiflando en la loma. Dicen los que saben que alguien le calentó la cabeza a la legisladora para que se destapara, sólo para aventar un buscapiés a la dirigencia de Morena con el falso mensaje de que el partido del Tucán podía jugar solo en Yucatán. El caso es que al darse a conocer ayer a los 4 finalistas del guinda, quedó claro que Federica no sería tomada en cuenta. Ya se verá para qué le alcanza a ese partido con Ramírez Marín. Pendientes.

También PT va con Harfuch

Con la novedad de que quien sigue haciéndose de apoyos no sólo en las filas de Morena, sino también entre los partidos que son aliados del guinda es **Omar García Harfuch**. Y es que resulta que ayer la dirigencia del Partido del Trabajo a nivel nacional, a través de la senadora **Geovana Bañuelos**, informó que, a petición de la directiva local que encabeza **Magdalena Núñez Monrea**l, respaldará la postulación de quien fuera titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la capital. "Cuenta con cualidades para continuar con los trabajos de la Cuarta Transformación... Hacemos un llamado a los militantes y simpatizantes del partido para que en este momento empecemos todos a trabajar para fortalecer esta propuesta, que es única, que llevará la dirección del partido a la mesa nacional de coalición", señalaron. En días pasados había hecho lo propio el Partido Verde. Ahí el dato.

MC, expectativa y decepción

Quienes siguen de cerca el proceso interno, bueno, más bien el no-proceso interno de Movimiento Ciudadano, quedaron ayer un poco decepcionados, nos comentan. Y es que resulta que el dirigente de ese partido, **Dante Delgado**, se había encargado de generar expectativa en las benditas redes sobre un mensaje que difundiría ayer para plantear el primer requisito que deberán cumplir los interesados en postularse a la Presidencia por el partido naranja. ¿Y al final cuál fue? Bueno, pues "que sea una persona que sí escuche a la gente". Sí, ése fue el primer criterio. Y no sólo eso, sino que el senador anunció que pondría el ejemplo, dio a conocer su número de WhatsApp y anunció que pediría a los coordinadores de MC hacer lo mismo. Tanta maroma para al final seguir pateando el bote, nos dicen algunos decepcionados, quienes esperan algo distinto hoy en la emisión de convocatorias a cargos de elección.

Vueltas que da la vida

Y a quien acaban de ver en un acto de apoyo a la coordinadora nacional de la Defensa de la Cuarta Transformación, **Claudia Sheinbaum**, fue a **José Ramón Amieva**, quien, en 2018, como relevo de **Miguel Mancera** en la Jefatura de Gobierno, se encargara de entregar las oficinas a la primera. A muchos que le perdieron la pista en los últimos años sorprendió que apareciera en ese evento gritando "es un honor estar con Claudia hoy", pero no resulta tan extraño, porque quien fuera Jefe de Gobierno sustituto fue después presidente municipal de Mixquiahuala, Hidalgo, bajo las siglas de Morena. Apenas hace unas semanas pidió licencia, según señaló a medios locales, para dedicarse de lleno a las acciones para apoyar a Claudia. "Mi tiempo completo va a ser a favor de la doctora y después espero que me permita seguirla acompañando, porque estoy seguro que será la protagonista de continuar con la transformación", declaró en meses pasados. Ahí la razón de sumarse al coro de porras.

								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
								La Razén	2	29/09/2023	OPINIÓN
:	:	:	:	:	:		La Nazvii	2	27/07/2023	OT IIIIION	

Más cepillados

A propósito de decisiones de los consejos de Morena, que desde ayer fungen como filtros para quienes buscan convertirse en coordinadores de Defensa de la 4T en los estados donde se renovarán gubernaturas, llamó la atención que fueran cepillados perfiles que venían reportando esfuerzos importantes para ampliar su presencia en el ánimo de los ciudadanos. Es el caso de la senadora **Lucy Meza** oriunda de Cuautla, quien no apareció entre los cuatro seleccionados por el consejo morenista morelense —y espera ser tomada en cuenta por la Comisión de Elecciones—, que se inclinó por **Margarita González Saravia**, **Víctor Mercado**, **Sandra Anaya** y **Rabindranath Salazar**. En Chiapas batearon a **Eduardo Ramírez** y a **Patricia Armendáriz**, pero sí quedaron **Sasil de León**, **Rosy Urbina**, **José Cruz** y **José Antonio Aguilar**. Tsss.

Fue la "herencia maldita"

Y fue el gobernador de Zacatecas, **David Monreal**, el que culpó "al abandono" y a la "herencia maldita" y quien antepuso que el de la descomposición social es un problema de todo el país, al referirse a la parte de responsabilidad que le pudiera tocar en el lamentable caso de los jóvenes de entre 14 y 18 años secuestrados y asesinados en su entidad. "Lo dije desde el primer día, lamento la situación que se está viviendo, sostengo, es producto del abandono y hoy lamentablemente eso sucedió... Lamento la irresponsabilidad de algunos politiqueros, nunca hicieron nada y nadie puede negar que es una herencia maldita, cerraron los ojos, nunca se ayudó a la Policía, nunca se tomó en serio, se abandonó a los jóvenes, la prevención, al pueblo". Así el dicho del mandatario estatal que el pasado 12 de septiembre cumplió ya dos años en el cargo.